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令和5年9月26日（火）

第2122回例会

第2122回例会記録　令和5年9月26日（火）  12/44回

＜点鐘＞� 親松会長

＜ソング＞　我等の生業

＜会長報告＞� 親松会長
1.��9/23（土）桐光学園の輝緑祭に会長幹事、左藤会員
の3人参加しました。また結城会員、安藤会員と
津田塾大学高橋学長のところへ挨拶に伺う予定で
す。9/30（土）に米山学友総会に参加して参ります。
2.�樋口明ガバナーより公式訪問お礼状着
3.�第16回たばこの吸い殻拾い&ウォーキング例会
　11/23（木・祝）�11:00〜　�神奈川県地域労働文化会

館2F
4.�第41回あさお区民まつり協賛の御礼
5.�“赤い羽根”共同募金への協力のお願い

＜幹事報告＞� 菅幹事
＊当クラブ例会
　10/3（火）　クラブフォーラム
　10/10（火）�招聘卓話　地区米山委員長
　10/17（火）�財団セミナー報告
　10/24（火）�休会　�地区大会記念チャリティーゴル

フ大会
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎幸RC、川崎大師RC
＊�配布資料の中に11/10に開催される地区大会の出
欠確認表があります。ご確認の上事務局にご提出

ください。

＜お知らせ＞� 阿久澤会員
　久しぶりにラオスに行って参りました。皆さんか
ら寄付して頂いた歯科診察ユニットが残念ながら経
年劣化によって使えなくなってしまいました。小学
校にて400人ほどの歯科治療の予定でしたが、スコー
ルのため200人が来られなくなり先生も含めた200人強
の診察をしました。また日本の医療技術の講習会も
開催しました。新たな形でのラオスとのつながりが
できました。

＜ニコニコ委員会＞� 山口委員
　親松会長→「本日、クラブ協議会宜しくお願い致
します」。菅幹事→「本日の清掃は医師会の会議で出
席できません。申し訳ございません」。小塚会員→
「桐光学園の文化祭にRCの協力に深く感謝しており
ます。おかげで14,000人の来場者で見事に復活の願
いをかなえることができました」。以下、感謝をこ
めてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美
恵子会員、福家会員、平岡会員、井上久会員、伊藤
会員、菊池会員、北島会員、永田会員、中島眞一会
員、中島健児会員、中村会員、江田会員、左藤会員、
関田会員、嶋会員、白井会員、鈴木孝英会員、鈴木
清会員、玉井会員、渡邊会員、結城会員、山口会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2124回 10月10日 招聘卓話　地区米山委員長

第2125回 10月17日 財団セミナー報告

第2126回 10月31日 会員卓話 
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＜出席委員会＞� 永田委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜クラブ協議会＞� 親松会長
　本日はクラブ協議会です。４つの議題について話
し合いたいと思います。
1.�麻生区学童少年野球の件
　次年度以降について親松会長、安藤美恵子会長エ
レクトより説明がありました。
2.��社会奉仕活動継続事業復帰（昭和音大チャリティー
バザー）の件
　中島健児社会奉仕委員長より説明がありました。
3.�指名委員会立ち上げの件
　10月に指名委員会を立ち上げます。委員長は嶋直
前会長です。
　親松会長より説明がありました。
4.�YE（交換学生）の件
　親松会長と小塚会員より説明がありました。

＜点鐘＞� 親松会長

◆トピック◆

9/26（水）社会奉仕活動の一環で、麻生警察署
から青葉幼稚園までの歩道の清掃活動を行いま
した。

会員 出席 欠席 メーク

第2122回� 45� 29� 16� � 64.44%
第2121回� 45� 29� 16� 5� 75.56%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 27件� 27,000円� 338件� 407,000円
� 0件� 0円� 9件� 173,000円
� 0件� 0円� 1件� 1,000＄
� 0件� 0円� 9件� 139,000円

累計


